

DOMINGO 14 DE MARZO DE 2021

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO

CAPACITACIÓN EN LÍNEA

COLABORA IEEQ CON ORGANIZACIONES DE LA SOCIEDAD PARA ERRADICAR LA DISCRIMINACIÓN

El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) ofreció la capacitación 'Proceso Electoral y Ciudadanía' a integrantes del colectivo SOS Discriminación Internacional Querétaro y del Observatorio Juvenil Contra la Discriminación Querétaro. El objetivo del curso en línea fue dar a conocer las competencias de Instituto, las etapas del Proceso Electoral Local 2020-2021, la importancia de la participación ciudadana, así como infracciones y delitos electorales. La actividad organizada por la Dirección Ejecutiva de Educación Cívica y Participación se realizó en dos sesiones, el 27 de febrero y el 13 de marzo del presente año, con la participación del Consejero Electoral del IEEQ José Eugenio Plascencia Zarazúa y del Magistrado de la Sala Regional Especializada del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, Luis Espíndola Morales. Además, contó con la moderación de la titular de la dirección ejecutiva María Nieto Castillo, la intervención del Presidente de SOS Discriminación Internacional Querétaro, Manuel Edmundo Ramos Gutiérrez, y más de 100 personas asistentes. En la primera sesión, el Consejero Electoral explicó las generalidades del proceso electoral local, los cargos a elegir y otros mecanismos de participación; mientras que, en la segunda sesión, el Magistrado expuso las infracciones establecidas en la Ley Electoral del Estado, los delitos electorales previstos en la Ley General en Materia de Delitos Electorales, las autoridades competentes, entre otros temas.

<https://elqueretano.info/trafico/colabora-ieeq-con-organizaciones-de-la-sociedad-para-erradicar-la-discriminacion/>

<https://www.expressmetropolitano.com.mx/colabora-ieeq-con-organizaciones-de-la-sociedad-para-erradicar-la-discriminacion/>

<http://www.sinpermisoqro.mx/?p=20054>

<https://www.queretarotv.com/colabora-ieeq-con-organizaciones-de-la-sociedad-para-erradicar-la-discriminacion/>

<https://adninformativo.mx/colabora-ieeq-con-organizaciones-de-la-sociedad-para-erradicar-la-discriminacion/>

<https://endirectoqueretaro.home.blog/2021/03/13/colabora-ieeq-con-organizaciones-de-la-sociedad-para-erradicar-la-discriminacion/>

DEBATES OFICIALES

HABRÁ DOS DEBATES A GOBERNADOR

La pandemia obligará a realizar cambios en los debates entre candidatos, informó el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ). Para el proceso electoral 2020-2021 se determinó que serán 2 los debates oficiales que organizará el IEEQ entre los candidatos a la gubernatura, estos programados para el 29 de abril y el 20 de mayo. La Comisión de Debates del IEEQ determinará las medidas adicionales que se requerirán para ambos formatos, será la responsable de establecer los aforos; con base en los lineamientos determinados por las autoridades de salud; y

DOMINGO 14 DE MARZO DE 2021

proporcionará los insumos necesarios para la desinfección de los inmuebles. Las y los candidatos y sus representantes serán los responsables de adquirir y usar como corresponda su equipo de protección y en caso de que se niegue, se le negará el acceso al recinto. Se remarcó que el número de personas será limitado, de ahí que se restringirá el acceso a invitados, público y medios de comunicación. Por último, se remarcó que el IEEQ garantizará tanto la transmisión como la difusión de los debates.

<https://queretaro.quadratin.com.mx/habra-dos-debates-a-gobernador/>

PROTOCOLO SANITARIO

TODA ACTIVIDAD DE CAMPAÑA SE DEBERÁ INFORMAR 5 DÍAS ANTES

El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) advirtió que derivado de la pandemia toda actividad de campaña deberá informarse a la Dirección de Protección contra Riesgos Sanitarios y la autoridad de Protección Civil competente. Toda actividad deberá ajustarse a las condiciones que marque el escenario del semáforo epidemiológico, planearse con todas las medidas de prevención indispensables para prevenir contagios e informarse con 5 días hábiles de anticipación a la Dirección de Protección contra Riesgos Sanitarios y a la autoridad de Protección Civil competente. En el informe se deberá indicar la duración del evento, el número máximo de personas, las acciones de desinfección, así como la cantidad de filtros y de personas que se encargarán de vigilar el cumplimiento de las medidas. Entre las que son consideradas actividades de campaña se encuentran: caravanas, mítines, reuniones, eventos, asambleas, giras, uso y distribución de propaganda, visitas domiciliarias y recorridos. Todo incumplimiento deberá informarse a la Oficialía Electoral, que a su vez tomará las acciones para advertir a la Secretaría de Salud del municipio correspondiente, para que de inmediato actúe la Unidad Especial Anti-Covid-19. Deberán garantizarse las medidas de salud para las personas responsables de medios de comunicación convocadas a eventos, actos proselitistas, ruedas de prensa, entrevistas o cualquier otro acto vinculado al proceso. **RESTRICCIONES** Queda prohibido distribuir comida en los eventos, tampoco se permitirá: asistencia de personas menores de 12 años, adultos mayores mujeres embarazadas, personas inmunodeprimidas o con enfermedades crónicas.

<https://queretaro.quadratin.com.mx/toda-actividad-de-campana-se-debera-informar-5-dias-antes/>

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

HAN DADO RESULTADOS EN LUCHA VS COVID: PAN

El presidente del Comité Ejecutivo Estatal del PAN, Agustín Dorantes, aseguró que la planeación y la buena administración de los recursos, han llevado al Poder Ejecutivo a dar resultados, esto, a un año ya del primer caso de Covid-19. Lo anterior, al destacar que “de los mayores logros de la presente administración estatal a cargo del gobernador, sin duda, son las obras como el Nuevo hospital General -que el 8 de marzo inició su servicio de urgencias y consulta externa- y al Albergue “Juventino Castro Sánchez” -que recibirá hasta 200 familiares de los pacientes-, al asegurar que las obras de infraestructura en beneficio de las familias queretanas no se han detenido. (DQ, EUQ)

DOMINGO 14 DE MARZO DE 2021

LA PRINCIPAL ENCUESTA EL DÍA DE LA ELECCIÓN: ALFREDO BOTELLO

La principal encuesta va a ser el día de la elección, como en el caso del gobernador, el seis de junio habrá una ratificación en favor de los candidatos del PAN porque en Querétaro se respira bien, se trabaja bien, hay paz social, hay seguridad, hay desarrollo, asegura el senador Alfredo Botello Montes. (N)

PES-RSP

RSP Y PES YA SON ALIANZA

La militancia, estructura y los precandidatos del Partido Encuentro Solidario en el estado se sumará al proyecto político de Redes Sociales, de acuerdo con Ulises Gómez, presidente estatal de RSP, puesto que definieron que esta alianza aumentaría la competitividad en la contienda por los puestos de elección popular que se llevará a cabo el próximo 6 de junio. (DQ)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: FISCALÍA LA QUE MÁS CARGA CON QUEJAS

La FGE encabeza la lista como la institución con el mayor número de quejas recibidas en el 2020 por la presunta violación de derechos humanos, al sumar 142 incidencias; asimismo, el derecho más vulnerado fue el acceso a la legalidad y la seguridad jurídica. (DQ, principal)

N: SEMANA STA SEGURA: FDS

El puente del 15 de marzo, la llegada de la primavera y la Semana Santa son las fechas que le preocupan al sector salud, compartió el gobernador Francisco Domínguez, quien llamó a los queretanos a tomar acciones responsables para llevar la pandemia a la baja, pues de ellos depende la recuperación económica de la entidad. (N, principal)

AM: QUERÉTARO MANTUVO INVERSIÓN EXTRANJERA

Aun con la crisis económica generada por la pandemia por la COVID-19, la inversión extranjera continuó su afluencia en Querétaro. De acuerdo con el Informe Estadístico sobre el Comportamiento de la Inversión Extranjera Directa en México revela que la entidad se mantuvo entre los 10 estados con mayor inversión extranjera directa (IED) con 845.7 millones de dólares. (AM, principal)

EUQ: ESTAMOS A TIEMPO DE NO REGRESAR AL ESCENARIO C: SALUD

Querétaro podría alcanzar niveles similares a los de enero, considerado el más letal de la pandemia, sí la ciudadanía no acata las medidas sanitarias ante el Covid-19, advirtió Julio César Ramírez, titular de la SESEQ. (EUQ, principal)

PODER EJECUTIVO

OBRAS QUE PROMUEVEN LAS TRADICIONES Y EL PATRIMONIO DEL ESTADO: PANCHO DOMÍNGUEZ

Por su privilegiada posición geográfica, su desarrollo y sus atractivos turísticos, Querétaro goza de un valioso prestigio a nivel internacional. En materia de patrimonio cultural, reúne características que lo hacen único. Recorriendo sus calles se descubren siglos de historia y construcciones arquitectónicas majestuosas que imprimen a la entidad el sello de un ambiente cálido y acogedor. El gobierno de Francisco Domínguez promueve las tradiciones y el patrimonio del estado a través de obras de restauración y rescate de edificios históricos y templos,

DOMINGO 14 DE MARZO DE 2021

así como el mejoramiento de la imagen urbana en diversos centros históricos, interviniendo 11 municipios de Querétaro. (N)

SUMA QUERÉTARO 229 NUEVOS CONTAGIOS DE COVID-19

Del inicio de la pandemia a la fecha se han recuperado 52 mil 721 personas y han fallecido tres mil 918 El estado de Querétaro sumó 229 nuevos contagios de coronavirus este sábado, con lo que se tiene un acumulado de 58 mil 344 casos confirmados. De acuerdo con la SESEQ, del inicio de la pandemia a la fecha se han recuperado 52 mil 721 personas y han fallecido tres mil 918. (N)

SUSPENDIDO RESTAURANTE BAR DE SJR POR INCUMPLIR PROTOCOLO SANITARIO

Un restaurante bar del municipio de SJR fue suspendido por incumplir los protocolos de prevención, tras un operativo realizado este viernes. Además, la Unidad Especial anti-COVID-19 dispersó dos fiestas particulares y una cancha deportiva, en el municipio de Querétaro; dos fiestas particulares en El Marqués y otra cancha deportiva en el municipio de Corregidora. Asimismo, efectuó 45 verificaciones en las que supervisó el cumplimiento de la normatividad, mientras que los auxiliares de verificación sanitaria realizaron 42 visitas de fomento sanitario, en las que se difundieron medidas de prevención y promoción de la salud con el fin de reducir riesgos epidemiológicos. (N, ADN)

UNIDAD ANTI-COVID-19 SUSPENDE BAR EN MILENIO III

Al incumplir las medidas sanitarias como parte del Escenario B, un bar ubicado en la colonia Milenio III fue suspendido por la UnidadAnti Covid-19. Al lugar se encuentra ubicado en Camino Real de Carretas, en donde se reportó la aglomeración de personas, por lo que rápidamente se movilizó la unidad mencionada para realizar la inspección. (N)

REALIZA MIL SUSPENSIONES LA UNIDAD ESPECIAL

Casi mil suspensiones y más de 400 dispersiones han realizado la Unidad Especial Anticovid-19 desde su creación, en junio del 2020, por incumplir con las medidas sanitarias. Esta unidad también ha realizado 10 mil 793 verificaciones y ha emitido 17 mil 730 recomendaciones sobre los protocolos de seguridad que deben cumplirse para prevenir la propagación del virus. (EUQ)

CONMEMORA SESEQ EL DÍA MUNDIAL DEL RIÑÓN

La SESEQ, a través del Centro Estatal de Trasplantes, llevó a cabo vía remota el Simposio “Día Mundial del Riñón 2021”, con la presencia de autoridades del ramo de la salud, destacados ponentes y un auditorio virtual de 180 personas, a fin de fomentar la cultura de la prevención de la enfermedad renal crónica (ERC). (N)

PODER LEGISLATIVO

LLAMA LEGISLADORA LOCAL A DENUNCIAR SUPUESTAS IRREGULARIDADES AL INTERIOR DE DDHQ

La legisladora Paloma Arce, secretaria de la comisión de Igualdad de Género y Grupos Vulnerables en el Congreso local llamó al personal que labora en la DDHQ a no temer y denunciar si es que existen irregularidades laborales al interior del organismo, indicó que de requerir la legislatura les brindará acompañamiento. Esto luego de que se filtró un documento que circuló en los correos institucionales en donde se denunciaban temas de represión, intimidación y acoso laboral al interior del organismo autónomo. (ADN)

DOMINGO 14 DE MARZO DE 2021

PRI SERÁ RESPONSABLE AL EVALUAR PERFILES PARA INFOQRO: DIPUTADA CAREAGA

A pesar de que no existe todavía una convocatoria o proceso definido para elegir al nuevo titular de Infoqro, el grupo legislativo del PRI en el congreso local será responsable en la evaluación de los perfiles, aseveró su coordinadora Karina Careaga. Indicó que al momento no existe una fecha definida para dar cumplimiento a la elección de quien presidirá la comisión, sin embargo, como legisladores apuntó que serán vigilantes del cumplimiento de los requisitos de la convocatoria. (ADN)

PAN SACA LA AGENDA INICIATIVA

A raíz de las críticas de colectivos ciclistas, el diputado local Miguel Ángel Torres, aseveró que ya no ingresará la iniciativa enfocada en la seguridad del gremio, sin embargo, estará al pendiente de las demandas de las organizaciones. (DQ)

MUNICIPIOS

MEJORA Y EQUIPAMIENTO DE VIVIENDA» SUMA 110 HOGARES BENEFICIADOS

El Presidente Municipal de Querétaro, Miguel Antonio Parrodi Espinosa, visitó la comunidad de San Miguelito en la Delegación Santa Rosa Jáuregui, para supervisar algunos de los 110 hogares que, en el marco del programa de Mejora y Equipamiento de Vivienda, recibieron el material de construcción necesario para construir un cuarto adicional para contar con un espacio digno y suficiente para las familias. (DQ, N)

SALUD EN TU TIANGUIS, CON BAJA DEMANDA

A pesar de que el seguro médico es una de las peticiones más solicitadas por los comerciantes, solo el 55% del padrón de vendedores de tianguis y mercados de la capital queretana se han registrado al programa Salud en tu Tianguis y Mercados, informó el secretario de Desarrollo Social y Humano, Arturo Torres. Agregó que el beneficio incluye un seguro de vida para hasta tres miembros de la familia, en total se van a beneficiar aproximadamente 15 mil personas. (EUQ)

REALIZA EL MARQUÉS JORNADA COMUNITARIA EN EL CARMEN Y VILLAS LA PIEDAD

Con una asistencia de mil personas concluyeron las acciones y servicios que se ofrecieron a través de las Jornadas Comunitarias del municipio de El Marqués y el programa En Tu Calle, de Gobierno del Estado en la comunidad El Carmen y en el Fraccionamiento Villas La Piedad. La finalidad de estos programas es acercar a los ciudadanos los trámites de las dependencias municipales y estatales, comentó el secretario de Servicios Públicos Municipales de la demarcación marquesina, Mauro Aragón Chávez. (N)

PROMUEVE CORREGIDORA PARTICIPACIÓN POLÍTICA JUVENIL

El gobierno municipal de Corregidora, a través de su presidente Rafel Montoya Bolaños y el Instituto Municipal de la Juventud de Corregidora, tomaron protesta a quienes formarán parte de la Red Mundial de Jóvenes Políticos Corregidora, una ONG internacional reconocida oficialmente por la Organización de las Naciones Unidas. En el evento, en el que estuvieron presentes el director del Instituto Municipal de la Juventud de Corregidora, Ricardo de la Vega López, y director estatal de la Red de Jóvenes Políticos Querétaro, Christian Vera Bautista, el alcalde resaltó que la participación política de los jóvenes resulta esencial en el desarrollo del municipio. (DQ)

DOMINGO 14 DE MARZO DE 2021

SUSPENDEN APLICACIÓN DE PRUEBAS PCR

A través de su cuenta oficial de Twitter, el municipio de Corregidora anunció que se suspenderá la aplicación de pruebas gratuitas PCR nasofaríngeo para detectar el virus SARSS-CoV2, en esta demarcación, este lunes 15 de marzo. De acuerdo con la información publicada por el gobierno municipal de Corregidora, esta decisión es debido al asueto que se marca por disposición oficial de la Ley Federal del Trabajo. (AM)

DENUNCIAN ANTE FISCALÍA A JORGE PALACIOS, FUNCIONARIO JALPENSE, POR FRAUDE Y LO QUE RESULTE

Bajo el número de averiguación 167/2021, interpuesta en la Fiscalía de Jalpan de Serra, el director de Desarrollo Social y Humano del gobierno de la alcaldesa Chely Amador Enríquez, Jorge Palacios Martínez es acusado de fraude y lo que resulte, afectando también a otros posibles partícipes. Lo anterior debido al tema de las casas inexistentes y los 6.5 mdp que nunca ingresaron a las arcas municipales, producto de la supuesta gestión y la aportación de las y los beneficiarios, que ya exigieron sea cumplida su solicitud, no la devolución de su inversión. (VI)

PRODUCIRÁN HASTA 10 MIL PLANTAS AL AÑO

Hasta 10 mil árboles al año producirá el nuevo Vivero Municipal que se creó al interior del recién construido Centro de Cultura Ambiental de SJR, informó el titular de Ecología, Luis Fernando Esperón, quien aseveró que aunado a ello se fortalecerá la cultura del cuidado del medio ambiente por medio de capacitaciones constantes a la población sanjuanense. (ESSJR)

PROLIFERAN JAURIAS EN SANTA ROSA

Importante cantidad de perros se encuentran en la vía pública de Santa Rosa Xajay, generando conflictos entre vecinos, ya que tan solo en febrero fueron agredidos dos menores de edad en la vía pública, aunado a que es constante el problema de salubridad, debido a la gran cantidad de heces fecales; aseguró el subdelegado Rafael Hernández, quien manifestó que las personas en la comunidad no han tomado la determinación de aplicar sanciones a propietarios, y que es urgente generar soluciones preventivas. (ESSJR)

LISTA FÓRMULA DE ROBERTO CABRERA

Roberto Cabrera aseguró que, de ratificarse su candidatura a la presidencia municipal de SJR por parte del CEN del PAN, no habrá cambios en la fórmula de regidores que lo acompañará y que ya ha sido definida, resaltando que habrá mayoría de mujeres. Destacó que, si bien en este momento se encuentran en el periodo de intercampanas, ya solo se espera la ratificación de la Sede Nacional, por lo que destacó que ya está completa la fórmula. (ESSJR)

RECATAN PARCELAS INVALIDADAS EN EL EJIDO BUENA VISTA: SJR

Ejidatarios de Buena Vista, Santa Rosa Jáuregui, liberaron una parcela de 61/2 hectáreas que había sido invadida presuntamente por el empresario restaurantero Chilo y con las gestiones de la Lic. Leticia Isabel Mesa Gómez, empleada de la Procuraduría Agraria, a quien consideran actuó en contra de los intereses del ejido. (N)

EXTINGUEN INCENDIO FORESTAL EN EL CERRO DE CAPULA DE HUIMILPAN

Este sábado 13 de marzo, continúan las labores de sofocamiento y brechado en el incendio registrado en el cerro de Capula y en el cerro de la Víbora, del municipio de Huimilpan. En el lugar trabajan brigadistas de la CEPC, UMPC y SSPM de Huimilpan; SEDENA; Comisión Nacional Forestal; SEDEA; Guardia Nacional y voluntarios de las comunidades de San Pedro y Capula. (DQ, N)

DOMINGO 14 DE MARZO DE 2021

INFORMACIÓN GENERAL

ASOCIACIÓN “ABRE MI ESCUELA” REALIZA PERFORMANCE EN PLAZA DE ARMAS

La Asociación “Abre mi Escuela” en Querétaro realizó una manifestación pacífica en Plaza de Armas, donde pidieron diálogo con las autoridades para volver a abrir los planteles en medio de la pandemia. Ahí, colocaron pancartas y cartulinas sobre las vallas metálicas que circundan la plaza, donde aseguraron que se puede regresar a clases con medidas como sana distancia y de manera gradual, e incluso algunos menores participaron en la demostración. (DQ, N, EUQ)

UAQ PRESENTA “HUELLAS DE FE”, 60 AÑOS DE LA PEREGRINACIÓN FEMENINA DE QUERÉTARO AL TEPEYAC

La UAQ y la Facultad de Lenguas y Letras (FLL) presentaron, de forma virtual, el libro “Huellas de fe”, 60 años de la Peregrinación femenina de Querétaro al Tepeyac, escrito por las maestras Ramona Patricia García Riestra, Donatella Occhipinti y Fátima Santamaría Hernández, y editado por esta el Alma Máter queretana. Durante este evento, la Dra. Teresa García, rectora de la Universidad, felicitó a las autoras por esta iniciativa y mencionó que esta obra es una investigación documental importante acerca de la Peregrinación femenina, lo cual le da un valor histórico por su contenido. (N, AM, EUQ, ESSJR)

CAPITALINOS INTENTARON ‘SALTARSE LA FILA’ YENDO A EL MARQUÉS A VACUNARSE: BIENESTAR

La Secretaría de Bienestar en Querétaro sí detectó a personas de la capital del estado que intentaron vacunarse en el municipio de El Marqués. De acuerdo con la delegada de la dependencia, Rocío Peniche, esto representó un problema para la organización, pues generó largas filas y al final se les tuvo que negar la dosis. “Hemos tenido mucha gente que ha venido con el deseo de ser vacunado y se entiende, es normal. El tema es que tenemos que tener un orden. Si nosotros abrimos la vacunación a quien quiera venir, pues esto se sale de control”. (ADN)

MUJERES DEBEN CREER EN ELLAS: IP

Sólo el 16% del sector empresarial está representado por mujeres y de ellas 10-5% se encuentra en el ramo de la industria, informó Olivia Valadas, presidenta de la Comisión de Mujeres Industriales de Canacintra, a nivel nacional. Al realizar su primer Sesión de Trabajo con la Comisión de Mujeres Industriales de Canacintra Querétaro, que encabeza Lourdes Barrios, la dirigente nacional destacó que a la mujer le hace falta “creérsela. Creer que puede, porque es una realidad. Podemos. Estamos preparadas, y no se trata de competencia con los hombres, queremos ayudarlos y que nos ayuden, se trata de aprovechar oportunidades”. (DQ)

AVANZA EL REFUGIO PARA MUJERES VIOLENTADAS

La construcción del refugio para mujeres víctimas de violencia, “Comunidad Nu’Ju”, registra una inversión superior a los 70 millones de pesos, y brindará los servicios de protección y atención especializada multidisciplinaria e integral, las 24 horas los 365 días del año, en un lugar confidencial, informó Valeria Guerrero, IQM. Hasta el momento las dependencias certificadas son la FGE, Planeación y Finanzas, SSC, CEA, SDUOP, IVEQ, USEBEQ, DIF, CEI, Instituto de Infraestructura Educativa y SESEQ, puntualizó. (N)

APROBACIÓN SOBRE IGUALDAD SUSTANTIVA Y GÉNERO PERMITIRÁ LEGISLAR SOBRE DERECHOS HUMANOS: WALTER LÓPEZ

La aprobación del dictamen sobre Igualdad Sustantiva y Género en la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados, que incluye temas como el matrimonio igualitario y la autonomía reproductiva, representa

DOMINGO 14 DE MARZO DE 2021

una esperanza para los congresos locales que se resisten a legislar en materia de derechos humanos, como lo es Querétaro, indicó Walter López, vocero del Frente Queretano por el Derecho a la No Discriminación y el Estado Laico, al celebrar que desde el ámbito federal se “corrijan” las omisiones del congreso local. (ADN)

RESTAURANTES SON ASEDIADOS

Desde muy temprano por la mañana familias enteras de ciudadanos residentes del estado y algunos turistas, hicieron largas filas para poder ingresar a los restaurantes más famosos del Centro Histórico, a pesar de que la mayoría portaba cubrebocas, algunas de las calles del primer cuadro de la ciudad impedían mantener la distancia recomendada para evitar contagios de Covid-19. (DQ)

COLUMNAS Y OPINIÓN

BAJO RESERVA

Sin mucha motivación salen los diputados locales de Morena tras reunirse con Celia Maya. Celia Maya, nos cuentan, sin intermediarios, llamó a los seis diputados locales de su partido y pactó una reunión con ellos. Puntuales y con buena disposición de escuchar a la candidata a gobernadora, llegaron Paloma Arce, Fernando Islas, Laura Polo, Fabiola Larrondo, Néstor Domínguez y Raúl Chávez. En la reunión, doña Celia, les dijo que ganará la elección debido “a que su campaña va muy bien”. Además de aclarar los malentendidos que se han dado internamente, también los invitó a sumarse. Algunos diputados consultados nos comentaron que no se alcanzaron grandes acuerdos, debido a que la candidata ya tiene su equipo cercano y en él entran muy pocos. Aclaran que Nava Bolaños no murió de Covid-19. Hace algunas horas se dio el fallecimiento de Eduardo Tomás Nava Bolaños. En redes sociales se dijo que el Covid-19 fue la causa de su muerte, pero fuentes cercanas al político nos detallaron que no es correcta esa información. Nava Bolaños, tío del candidato del PAN a la alcaldía capitalina, Luis Nava Guerrero, nos cuentan que murió por problemas relacionados con el tabaquismo. Cabe recordar que “El Trapo” como le decían cariñosamente los actores políticos fue un hombre identificado con “el calderonismo”, además de que también fue senador y diputado local. Los gobernadores de Michoacán y Querétaro, Silvano Aureoles y Francisco Domínguez, expresaron sus condolencias por el deceso. (EUQ 2)

EL ALFIL NEGRO

Luto queretano. Hondo pesar causó el fallecimiento del es senador don Eduardo Nava Bolaños, distinguido panista que dejó huella en la función pública. Descanse en paz. (N)

LAMENTAN DECESO DE EDUARDO NAVA

Por Haydé Ruiz

Este sábado se informó del lamentable deceso del exsenador por Querétaro, Eduardo Nava Bolaños, quien perdió la batalla contra la Covid-19 a la edad de 68 años. Políticos locales y del país expresaron sus condolencias a la familia del político de raíces panistas. Luis Nava, Presidente Municipal con licencia y candidato a la alcaldía de la capital queretana, lamentó públicamente el deceso de quien en vida fuera su tío. "Siempre te llevaremos en el corazón, querido tío Eduardo. Pedimos por tu descanso eterno", compartió en sus redes. A las condolencias se sumó el gobernador del estado, Francisco Domínguez Servién, quien honró a Nava Bolaños y deseó descanso eterno para el también exdiputado local. Ignacio Loyola, Agustín Dorantes, Enrique Vega Carriles, Alejandro López Franco, Guadalupe Murguía, José Luis Aguilera Rico y el gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles, se sumaron al duelo que embarga a la familia Nava Hernández. Nava Bolaños fue Médico Veterinario Zootecnista de profesión y desempeñó diversos cargos públicos en el estado. (AM)

DOMINGO 14 DE MARZO DE 2021

FUENTES / MEDIOS INFORMATIVOS		
ADN: ADN INFORMATIVO	EFB: EL FINANCIERO BAJÍO	N: NOTICIAS
ALMX: ALTERNATIVO.MX	EHDM: EL HERALDO DE MÉXICO	PA: PLAZA DE ARMAS
AM: AM QUERÉTARO	ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN	PI: PODER INFORMATIVO
ALQRO: ALERTA QUERÉTARO	EU: EL UNIVERSAL	Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
B: BITÁCORA	EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	Q24-7: QUERÉTARO24/7
CI: CÓDICE INFORMATIVO	ELQNO: EL QUERETANO	QTV: QUERÉTARO TV
CQRO: CÓDIGO QRO	IN: INQRO	R: REFORMA
CyP: CIUDAD Y PODER	LP: LIBERTAD DE PALABRA	ROQRO: ROTATIVO DE QUERÉTARO
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	LJ: LA JORNADA	RQNXN: REQRONEXIÓN
E: EXCÉLSIOR	LDH: LA DE HOY	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO
EE: EL ECONOMISTA	M: MAGAZINE	VDLS: VOZ DE LA SIERRA
ELL: EN LA LUPA		

SALUDOS CORDIALES
COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL